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中央公民館改築整備基本計画づくり 

検討結果のご報告・意見募集について 

 

 

早春の候、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。 

平素は、本町行政運営に対し、ご理解とご協力を賜わり厚く御礼申し上げます。 

さて、新型コロナウイルス感染症の影響により１月２３日に予定していたワークシ

ョップを中止させていただいたところですが、その後の検討結果を別紙のとおりご報

告するとともに、ご意見を頂戴したく存じます。 

なお、意見募集シート提出期限は令和３年３月２６日（金）までとさせていただき

ます。何卒、よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 
担 当：政策総務課 管財係 宮田 

ＴＥＬ：075-956-2101（内371） 

E-mail：kanzai@town.oyamazaki.lg.jp 



別紙 

 

 

１．検討の経緯と状況のご報告 

  検討の経緯について、以下のとおり報告させていただきます。  

 

（１） 第 4 回ワークショップの開催を中止しました 

・京都府は 1 月 14 日より、緊急事態宣言の対象地域となりました。 

（期間：2 月 28 日まで） 

・そのため、1 月 23 日に予定されていた第 4 回ワークショップは中止となりました。 

 

（２）老人福祉施設の合築有無の判断は、次年度に延期します 

・老人福祉施設を合築対象に含めるか／含めないかについて、第３回ワークショップで意見

交換を行っていただきました。しかし、両案ともに利点があり、ふりかえりシートのアン

ケート結果を見ても、採否は拮抗している状況でした。 

・このような状況について、庁内で検討を重ねて参りましたが、今年度の期間内では、いず

れとするかの決定は困難である、という結論に至りました。 

 

（３） 基本計画（素案）には 2 案を併記 

・老人福祉施設の合築有無の決定は、次年度に判断いたします。 

・そこで今年度の結論としては、老人福祉施設を合築対象に含める案と含めない案の 2 案を

併記した形で、基本計画をとりまとめさせていただきたいと思います。 

 

２．資料の送付と今後の予定 

（１） 検討資料の送付 

・上記の過程を示す資料を、お送りします。 

・本資料３ページ目の「意見募集シート」または「メール」で意見を提出ください。 

 

資料１ 前回の意見まとめ 

資料２ ふりかえりシートまとめ 

資料３ 基本計画（素案） 

 

・提出いただいた意見はとりまとめて、再度、報告させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



３．資料の送付と今後の予定 

  全体スケジュールと今回の意見募集の内容について、以下のように見直します。 

 

 

 

全体スケジュール  ～ いつ、何について話し合うのか ～ 

 

 

◆第１回ワークショップ：８／22（土） 
 

・自己紹介、意見発表 

 

◆第２回ワークショップ：10/３（土） 
 

・各班で役割を決めていただきます 

・設定したテーマを中心に意見交換をお願いします 

 

◆第３回ワークショップ：11/21（土）  
 

・第 2 回ワークショップ結果を踏まえたイメージ、 

規模、部屋の配置（案）の提示 

・配置計画の具体化に向けた意見交換 

   ※ 老人福祉センターを含める理由・含めない理由 

 

◆資料送付と意見募集により補足←（第 4 回ワークショップ：中止） 
 

・基本計画（素案）の提示 

・疑問点、改善点について意見募集 

 

【次年度以降】基本設計・実施設計（予定） 

・老人福祉施設センターの有無を決定 

・基本計画の考え方を元に、工事に向けて設計作業を進める 

 

 

 



４．意見募集シート 提出のお願い 

  配布資料を確認いただき、以下の意見募集シートにご意見・疑問点などを記入・提出ください。 

中央公民館改築整備基本計画 意見募集シート 

（提出方法） メール、ＦＡＸ、持参等で提出ください：これまでと同様です 

 ※ 期限 ３／１２（金）までに提出をお願いします。 

 

・メール：kanzai@town.oyamazaki.lg.jp 

・ＦＡＸ：075-957-1101 

・提出先：総務部 政策総務課 中央公民館改築整備基本計画担当 
 

①お名前   

②Ａプラン（老人福祉施設 有り）に対する質問・改善点はありますか？ 

 

 

 

 

 

③Ｂプラン（老人福祉施設 無し）に対する質問・改善点はありますか？ 

 

 

 

 

 

④その他 アイディア、これからの進め方など（何でも可） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
ご協力、ありがとうございました。 






























